

Lección 24 unidad 2 literatura

Romanticismo

La literatura refleja el progreso y evolución del hombre, según sea el concepto que se tenga de la realidad. A principios del siglo XIX, años 1800, surge el romanticismo, que se opone al pensamiento racionalista y normativo, expuesto por el neoclasicismo. Se caracteriza por la imaginación y la libertad creativa.

Los románticos están insatisfechos con la vida y el mundo, se rebelan contra todo lo establecido y aspiran a lograr algo más, aunque no sepan exactamente de qué se trata.

El romanticismo fue un movimiento que floreció entre la gente joven, muchos de sus principales exponentes fallecieron jóvenes, ya sea por muerte natural o por suicidio.